
1 

 

  創 立 1993 年 12月１日 

                                                                 事務局 〒286-0106 成田市取香 500 
   ホテル日航成田                                                                                                                                                

        TEL/FAXL 0476-24-5044  
                                                         例会場 ホテル日航成田内 
                                                                      TEL  0476-32-1144 

                                                                              

 

 
 

 

 

 

    

      第 １２８５回 例 会  

  令和２年７月８日（水） 

≪ガバナー補佐訪問例会・クラブ協議会 ２.≫ 

 

◇ 点     鐘   藤﨑 政弘 会長 

◇ ロータリーソング  奉 仕 の 理 想 

◇ 四つのテストの唱和 澤田 浩一 会員  

◇ お 客 様 紹 介    

 国際ロータリー第 2790 地区第 10 グループ 

  ガバナー補佐 橋本 和治 様 

ガバナー補佐幹事 米井 重行 様 

◇ ニコニコ BOX 

・ガバナー補佐 橋本 和治 様・補佐幹事 米井 重行 様 

 ≪ニコニコしていただきました。≫ 

・加藤 栄徳 会員  

≪私から皆様に非常にお世話になったという感謝の気持ちを込めて、ニコニコさせていただきま

す。実は 8 月 1 日付けで本社経営企画部に異動となりました。サラリーマンの定めとは言え、皆

様と楽しい時間を過ごせた事を非常に感謝しております。8 月 1 日以降に後任

の者がこちらへ入会させていただくと思います。40 前後で私と同じまだ若い

人間です。ぜひ、色々とお誘いいただければと思いますので、よろしくお願い

いたします。 ≫ 

２０２０～２０２１年度 国際ロータリーのテーマ 

ロータリーは機会の扉を開く 

【 会長 ホルガ―・クナーク 】 

成田コスモポリタンＲＣターゲット 

「 機会をとらえ、Take an action ! 」 

〔会長：藤﨑 政弘〕 
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◇ 会 長 挨 拶  藤﨑 政弘 会長 

会員の皆さん、こんにちは。川島さん、50 歳お

めでとうございます。ご活躍をいただき、素晴らしい年を重ねていただきたいと

思います。本日は、国際ロータリー第 2790 地区 第 10 グループ担当、印西ロー

タリークラブ所属の橋本和治ガバナー補佐、米井重行ガバナー補佐幹事をお迎え

しての例会となります。橋本ガバナー補佐におかれましては、当クラブへのご訪

問をいただきまして、ありがとうございます。22 日に行われますガバナー公式訪問に先立つ、重要な

責務を負っておられます。よろしくお願いいたします。 

 さて、活発で停滞する梅雨前線の影響を受けている九州地方、殊に熊本県、大分県、福岡県、鹿児島

県と、これまで経験のないような記録的な大雨が続いています。熊本県南部を流れる球磨川が広い範

囲で氾濫し、土砂崩れや浸水被害の LIVE 映像の報道には、想像を超えた被害状況であり、沢山の被

害者や行方不明者に本当に心が痛みます。今朝のニュースを見ると、今度は岐阜、長野も大雨警報が

出ており、今日明日と梅雨前線に注意しなければならないと思っております。警察や消防、陸上自衛

隊が救助作業にあたっておりますが、そのご苦労には感謝の念でいっぱいです。 

 九州地区のロータリークラブ会員も沢山の被害にあっておられるでしょうし、コスモクラブ会員の

友人、知人、ご親戚の方もいらっしゃると思われますが、大事に至らないことを念ずるばかりです。 

関東は今週、来週へと雨や風に警戒を怠ってはならない時期となります。我々もいつ何時被害に合う

か分かりませんので、くれぐれも事前の対策をもって、家族や事業所の安全に注意を払っていただき

たいと思います。暑い夏、台風と今後も続きますし、日本経済が大変な事になるのではないかと心配

です。 

本日は先週に引き続きクラブ協議会を開催いたしますので、先週発表いただけなかった委員長の

方々は、よろしくお願いいたします。以上会長挨拶といたします。有難うございました。 

 

◇2020-21 年度 地区役員委嘱状手交  

 国際ロータリー第 2790 地区漆原摂子ガバナーより、当クラブの 11 名の会員へ 2020-21 年度の地区

役員委嘱状が届き、本日出席の会員へは藤﨑政弘会長より委嘱状が渡されました。 

 

 青木 貞雄 会員  地区諮問委員会 委員、地区指名委員会 委員、地区危機管理委員会 委員 

         地区立法案検討委員会 委員、地区史編纂委員会 副委員長、地区研修リーダー 

 菊地 裕文 会員  フェローシップ・親睦活動委員会 委員 

 沢田 克洋 会員  奨学生・学友小委員会 委員 

平野 伸一 会員  財団資金管理・寄付推進小委員会 委員 

藤﨑 政弘 会長  地区副幹事長 

 藤﨑 康人 会長エレクト ロータリーポリオプラス・ロータリーカード小委員会 委員 

 藤﨑 祥弘 会員  RYLA 小委員会 委員  

諸岡 良和 会員  広報・公共イメージ向上委員会 委員 

 山本 豊一 会員  公財）R 米山記念奨学会委員会 委員   

◇ 誕 生 日 紹 介 

川島孝之会員≪７月２７日≫ 
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𠮷岡 正之 会員  ロータリー研修委員会 委員 

 鳥海 直樹 会員  Festive Year 委員会 委員 

 （順不同） 

 

 

 

 

 

 

◇ 委員会報告およびその他 

◎ 飯島 一扶 会員 

皆様のボックスに入れさせていただきましたが、コロナ関連として飛沫防止シー

トの販売を当社で始めました。会社の受付や食堂、机の間仕切り等で使われており

ます。見本をお持ちしましたので、ご覧になりたい方は飯島までお申し出ください。

よろしくお願いいたします。 

 

◇ 幹 事 報 告  岩澤 弘 幹事 

 ■回  覧： なし  

■例会変更：・多古 RC ７月例会のお知らせ 

・成田 RC、印西 RC 例会変更のお知らせ 

 ■その他： ・ロータリーの友 ７月号をメールボックスに配布 

       ・7 月理事会報告 

 

◇ガバナー補佐挨拶  橋本 和治 ガバナー補佐  

 皆様こんにちは。2020-21 年度第 10 グループのガバナー補佐を拝命致しました

橋本和治です。所属は印西 RC です。どうぞよろしくお願い致します。こちらの

クラブにお邪魔するのは 2 回目で、4 年程前に印西 RC 創立 50 周年の時に会長を

仰せつかりまして、創立記念にぜひご参加くださいとお願いにあがりました。お

陰様で成功に終わったのですが、実は皆様にお詫びがございまして、諸般の事情

により、終わった後のお礼状を出せておりません。この場をお借りしまして、ご出席の御礼と、お礼

状を出せなかった事へのお詫びを申し上げたいと思います。 

はじめに、簡単に私の自己紹介をします。生まれは 1954 年（昭和 29 年）。現在 66 歳です。出身は

札幌。仕事はロシアや旧ソ連の国々に医療器械、病院用の機材を輸出する会社を経営しています。大

学でロシア語を専攻し、卒業後ソ連貿易の専門商社に入社、1989 年から 92 年までモスクワに駐在、

帰国後退社して 1993 年に会社を創立し、現在に至っています。 

実は私が就職したソ連貿易の専門商社というのは、1961 年にソ連からポリオの生ワクチン（ボンボ

ンワクチンともいう）を輸入した会社です。1993 年に退社してからは、ポリオとはかかわりのない生

活をするはずでしたが、なぜかポリオとかかわることになります。その一つは、1992 年岡山県の青年

のグループが当時ソ連崩壊で厳しい状況にあったロシアの赤ちゃんの為に使い捨て注射器をプレゼン
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トしたことがありました。それは、ロシアとは縁もゆかりもない岡山の青年たちでしたが、1961 年の

ポリオワクチンのお礼がしたいということで始まった取り組みでした。たまたまモスクワに駐在中の

私がそのお手伝いをしたことがご縁で、この岡山の青年たちの代表が 1995 年にロシアのポリオ研究

というワクチンを製造した研究所を訪問する際にもお手伝いをさせていただくことになりました。 

二つ目は RC に入り、ポリオ根絶の取り組みについて知ったときです。ポリオには何か不思議な縁

を感じています。個人的にもポリオ根絶に向けてできる限りのことをしたいと考えています。 

次に私のロータリー歴ですが、平成 21 年 4 月に印西ロータリークラブに入会させていただきまし

た。入会当初は何度もやめようかと思ったのですが、辞めずにこられたのは良い飲み仲間ができたか

らです。もともと私は地元の人間ではありませんので、今の会社を立ち上げた後は、そのような酒を

飲む仲間がいません。経営者というものは孤独です。ロータリークラブに入って、地元に飲み仲間が

できたというのが私にとって最高の収穫でした。ロータリーの高邁な理想から言えば、飲み仲間がい

るからロータリーを続けているというのは邪道なのかもしれませんが、私の偽らざる心境です。 

さて、ガバナー補佐就任にあたって、ガバナーから要請されている具体的なことがらを皆様にご説

明させていただきます。 

① クラブの戦略計画中長期計画（中長期計画）立案の推奨 

 今年度必ずやってくださいと言われている事です。コスモさんは制定済みと伺っていますので、問

題ないと思います。今クラブが元気だから良いという事ではなく、5 年後 10 年後を見据えて中長期計

画を作ってください、5 年後 10 年後のクラブの未来を作ってください、という事です。 

② 奉仕の理念の実践 

 コスモさんでは既に様々取り組んでいらっしゃると思います。 

③ 衛星クラブやローターアクトクラブの立ち上げ 

 衛星クラブについては前年度の諸岡ガバナー補佐が公式訪問の時に色々と仰っていかれたと思いま

すが、こういった物の活用もご検討くださいという事です。 

④ 会員基盤の拡大 

 各クラブ純増 1 名をお願いするという事です。言うまでもなく、クラブの活動基盤は会員数ですの

で、よろしくお願いしたいと思います。 

⑤ ポリオ根絶のための寄付を強く推奨 

 10 月の世界ポリオデーに合わせた行事やイベントを実施し、これからもポリオ根絶活動の支援を広

く地域社会に呼びかける事をクラブで推奨してください。 

⑥ コミュニケーションを図る 

 私に対するものなのですが、クラブの会長幹事会を年間 5 回以上開いてください。四半期に一度は

各クラブを訪問してください。という事です。再来週はガバナー公式訪問ですので、一緒に随行で参

りますが、それ以外にも機会があればお邪魔したいと思っておりますので、よろしくお願いいたしま

す。 

⑦ ロータリー情報研修会と IM （インターシティーミーティング）開催 

 詳細はまた会長幹事さんを通じて皆様にお知らせがいくと思いますので、よろしくお願いいたしま

す。 

⑧ マイロータリーとロータリークラブセントラルの推奨 

 コスモさんでは相当マイロータリーの加入者も増えていますが、更に推進していただきたいという

事と、ロータリークラブセントラルを活用してくださいという事を言われております。 

⑨ ロータリー賞へのチャレンジを推奨 
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 今年度の詳細がまだ出ておりませんので、詳細が出ましたらぜひチャレンジしていただきたいと思

います。 

⑩ ガバナー公式訪問のサポート  

 これは私ガバナー補佐への仕事となっております。 

 一気に申し上げましたが、皆様と意見交換しながらできる事は進め、あるいはさらにもっと充実さ

せるという事で取り組んでまいりたいと思っておりますので、これから一年間皆様には大変お世話に

なりますが、よろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

 

 

 

＊各委員会計画はクラブ計画書をご参照下さい。 

☆ ロータリー情報・雑誌・クラブ研修   

委員長：村島義則 副委員長：奥村國雄 委員：青木貞雄、𠮷岡正之 

 事業としては、「ロータリーの友」のご案内と、新入会員への勉強会や交流会を行

っていきたいと思います。 

本日は「ロータリーの友」7 月号が配られましたので、ご紹介いたします。横書

き 43 頁に青木会員の「より多くの会員の皆さまに活用していただくロータリー文庫を目指して」が掲

載されていますので、ぜひご覧ください。青木さんにロータリー文庫についての卓話をいただくのも

良いと思います。30 頁には漆原ガバナーの紹介が載っています。下に趣味が載っていて、白ワイン・

乗馬・スカルとあります。スカルとはレース用の細長い軽いボートの事で、種目にもある川下りの物

です。54～55 頁にはワイシャツについての記事があります。カラーの形状について説明があり、ボタ

ンダウンカラーに「元々スポーツウエアが起源で、ビジネスウエアとしてはいまいち」と書いてある

のにショックを受けました。クールビズの参考にしてください。また 70 頁にパズルがあり、「ロータ

リーの友」ロゴ入りけん玉が賞品となっています。縦書き 4 頁にジャパネットタカタの高田明さんの

講演要旨が掲載されています。ぜひご一読ください。 

ところで、縦書きと横書きがあるのはなぜかご存知ですか。「ロータリーの友」は昭和 28 年(1953

年)1 月から発刊され、ずっと横書きだったそうですが、昭和 47 年(1972 年)1 月号から縦書きが加わ

りました。これは、今月号縦書き 14 頁に俳壇、歌壇、柳壇がありますが、これを載せるために縦書き

が加わったのだそうです。現在は、横書きは英語が多く出る国際ロータリー関係、縦書きはロータリ

ーに関係のない有名人の方のコラムや地区の紹介を載せるようになっています。 

  

◎ 公共イメージ統括委員会 統括委員長：田中英之  

 活動計画書は、ホームページを中心にして、ロータリークラブがどのように活動

しているか、また活動内容を皆さんにお教えするという事を中心にして、書かせて

いただいております。委員会と連携して、一年間会長を支えていきたいと思います。 

   

☆ IT 広報・公共イメージ  

委員長：諸岡良和 副委員長：黒木久 委員：鈴木哲雄、堀越晃    

（諸岡委員長欠席の為、田中統括委員長説明挨拶） 

 会員同士の絆と友情を更に深め、新たなメンバーをたくさん迎えるためにも当クラブのイメージが

クラブ協議会 ２． 進行：藤﨑 政弘 会長 
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高まる情報を定期的かつ効果的に発信し、例会の参加者を増やし、さらに親睦が深まる活動を、一年

間を通じて実行します。本年度は Zoom 例会を取り入れるという事で、先週私も使ってみました。ぜ

ひ皆さんも一度使ってみてください。 

 

☆ クラブ会報委員会          

委員長：澤田浩一 副委員長：横山英樹 委員：今仲典雄、金井浄 

 活動計画については 47 頁の通りで、1 番と 2 番は例年通りですが、3 番の「My 

Rotary への会員登録の促進、100％を目標」については、先ほど橋本ガバナー補佐

からお話もあり、また藤﨑会長も今年の目標としています。100％というのはなか

なか難しいとは思いますが、頑張りたいと思います。私も先日 My Rotary に登録しました。あらゆる

方から色々な情報が入ってきますが、そんなに頻繫に来るほどではありません。ぜひ皆さんもよろし

くお願いいたします。 

 

☆ ロータリー財団委員会    

委員長：平野伸一 副委員長：片岡孝治 委員：石川邦紘、川島孝之 

 若輩者ですが、一年間よろしくお願いいたします。3 人の親分達と一年間寄付を

募ってまいりますので、顔を見たら寄付という事で、よろしくお願いいたします。 

     

☆ 米山記念奨学会委員会      

委員長：山本豊一 副委員長：林康博 委員：長谷川吉昭、木村齊 

 ご存知の通り、本年度は世話クラブになります。新疆ウイグル自治区のアリム・

イケラムさんをお預かりします。積極的にロータリーにご理解ある学生のようで、

7 月 29 日に 30 分程度の卓話をしていただく予定です。毎月例会に参加して奨学金

を渡す事になっていますので、その時にはよろしくお願いいたします。また奨学金の方もよろしくお

願いいたします。 

   

◎ 会計 会計長：沢田克洋 副会計長：室岡紀夫  

 会計としては、特に新しくやる事はないのですが、理事会等により承認された事

項については全て執行してまいりたいと思っております。また昨年度からロータリ

ーカード、クラブカードを作りました。これを使いますと利用額の 0.3％がポリオ

への寄付に回るとの事ですので、積極的に活用したいと思います。 

    

◎ SAA SAA 長：遠藤忠義 副 SAA 長：阿曽靖 構成員：出山嘉彦 

 SAA は例会の質の高さを目指すとともに、和やかな例会運営を行います。具体的

な事項については、クラブ計画書の通りです。 

 

◎ 幹事 岩澤弘幹事   

 会長の補佐に徹し、皆さんの協力のもと、会員相互の規律ある親睦を深めてまい

ります。計画書 40 頁の 2 章に「先ず会長の人柄を見分けること」とありますが、
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まだ分かっておりません。まず会長の人柄を見分けられるように、コロナ禍ではありますが、ソーシ

ャルディスタンスをきちんと保ちながら、会長とお付き合いをさせていただいて、色々とお話をさせ

ていただきたいと思っております。また、プログラム委員長、親睦委員長に活発に動いていただいて

いますが、ご案内の通り今年はコロナで今後どうなるか分かりません。毎月例会の内容等についても、

会長含めて担当の方と相談させていただいて、Zoom も活用しながら、負担のない出席率向上に寄与で

きればと考えています。日航ホテルの澤田さんにも色々とご苦労いただいて、美味しい料理を用意し

ていただいていますので、楽しい例会、為になる例会、そして皆様の為になる親睦を一年間続けられ

るように、幹事の任を一年間全うしたいと思います。一年間よろしくお願いいたします。 

  

◇ 点     鐘   藤﨑 政弘 会長 

 

 

令和 2 年 7 月 1 日(水) 13:40～14:45 (例会終了後) 

場 所：ホテル日航成田 

出席者：藤﨑(政)、奥村、藤﨑(康) 、岩澤、萩原、沢田(克)、遠藤、髙木(正)、大竹、加瀬、神谷、

石井、村島、菊地【オブ】（敬称略／順不同） 

欠席者：田中 

  

1．議  題： 

① 新会員候補者について：会員増強・出席委員会（髙木信人氏） 

今期は 71 名体制でスタートとなる。手続きを開始することで承認される。なお、7 月 22 日に承認

予定とする。 

② ガバナー公式訪問（7/22（水））当日スケジュール及び予算（案）について 

：プログラム委員会、会員増強・出席委員会 

別添資料のとおりで承認される。（クラブ協議会は Zoom 参加も可） 

③ 8/5 納涼例会の案内（案）と予算（案）について：親睦活動委員会 

内容と予算は承認された（ビューホテルにてガーデン BBQ）が、案内文面等を修正することとなっ

た。（コンパニオンなし） 

昨年度の長期欠席者の誕生日ワインが余っている。例年は最終例会で使用していたが、今後はタグ

に個人名を付けて渡したかどうかがわかるようにしておくこととなった。 

④ 8/19 千葉ロッテ応援例会について：親睦活動委員会 

試合日程は決まっているが、部屋の確保については未確定である。案内と予算は別添資料のとおり

（フィールドテラススイート 定員 60 名を 30 名まで）であり、開催自体は承認されたが、アルコー

ル類の提供内容やコロナ対策等内容を詰めてもらうこととなった。 

体温計をクラブで購入することについてもプログラム委員会で対応することとなった。 

⑤ RLI（ロータリー・リーダーシップ研究会）の開催案内と参加者について 

パートⅡ＝8/8（青木会員）3/13  
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パートⅢ＝9/7（萩原会員、高木会員が検討中）、4/3 

 

⑥例会時の食事数について 

従来、日航ホテルは 40 食分を準備しているが、35 食分までは当クラブが最低保障していた。 

今後は 45 食分まで対応していただき、最低保障は 40 食分とする。45 食を超えた分は別メニューとす

ることで承認される。なお、契約についてはホテル側に文言を作成してもらうこととなった。 

 

2．協議事項 

① オンラインによる例会出席について（定款第 7 条第 1 節による）：Ｇ公式訪問例会 

基本は通常どおり参加していただくが、どうしても参加できない会員はオンラインでの参加でも今

回のみは可とする。 

 

3．報告事項 

① 退会届の提出について：前年度受理（6/30 付け 新井幸雄会員、郡司秀典会員） 

TFK グループでは石橋会員が残留する。 

② 第 2790 地区米山記念奨学会カウンセラー・奨学生研修会について：米山奨学会 

※7/4 14 時～千葉市内 登録料 5,000 円/人 

別添資料 

③ 〃 米山記念奨学会委員長セミナーについて：米山奨学会 

※7/18 14 時～千葉市内 登録料 3,000 円/クラブ 

別添資料（任期 2 年間） 

④ 第 10 グループ 20-21 年度第 1 回会長・幹事会について（6/14 印西市内） 

※第 2 回は 8/27 ビューホテルにて開催予定（成田） 

梶原ガバナーエレクトの意向により、次年度ガバナー補佐の選出については、例年の方式ではなく、

梶原エレクトの指名（一本釣り）により選出するという意向であるが、地区内で様々な意見が出てい

る。 

⑤ 2021 年ロータリー国際大会（台湾・台北）の案内について（21 年 6/12～16） 

⑥ 2020 年７月のロータリーレート＝１０７円 

以上 

 

◇ 出 席 報 告   ＊メーキャップは前後２週間です。   

 日 付 会員数 免 除 出 席 欠 席 Ｍ Ｕ 出 席 率 補 正 出 席 率 

前々回修正  6月24日 7 3 名 5 名 43 名 2 6 名 3 名  6 3 . 8 9 ％ 

本 日 例 会  7 月 8 日 7 1 名 5 名 36 名 3 0 名 1 名 5 5 . 2 2 ％  

・成田コスモポリタンロータリー・クラブ事務局  

 〒286－0106 成田市取香 500 ホテル日航成田内 TEL/FAX 0476-24-5044  

・例会場 ホテル日航成田内 TEL 0476-32-1144 FAX 0476-32-0022  


